

ABSTRAK

Lisa Duwita Putri, 2022, *Pengaruh Pembiayaan Mudharabah dan Murabahah terhadap Laba Bank Pembiayaan Rakyat Syariah SPM Pamekasan Periode 2017-2021*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: H. Wadhan, S.E, M.SI.

Kata Kunci: *Pembiayaan Mudharabah, Murabahah, Laba*

Pada hakikatnya bank merupakan lembaga intermediary atau perantara yang memiliki wewenang untuk menghimpun dana masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkan kepada masyarakat dalam bentuk pembiayaan. Masyarakat yang memiliki dana di bank syariah umumnya tidak mengharapkan bunga. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah lebih mengutamakan pembiayaan untuk UMKM. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah SPM Pamekasan yang beralamat di jalan KH. Agus Salim No. 20 Pamekasan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pembiayaan mudharabah dan murabahah terhadap laba Bank Pembiayaan Rakyat Syariah SPM Pamekasan periode 2017-2021.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif. Populasi dan sampel penelitian ini adalah keseluruhan laporan keuangan BPRS SPM Pamekasan periode 2017-2021. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linear berganda dengan alat analisis Uji t, Uji F dan R^2 dengan menggunakan SPSS versi 25 berupa data numerik yang akan membuktikan hipotesis-hipotesis yang digunakan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi dan wawancara. Berdasarkan hasil penelitian ini, diketahui bahwa secara parsial pembiayaan mudharabah tidak berpengaruh terhadap laba sedangkan pembiayaan murabahah berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba Bank Pembiayaan Rakyat Syariah SPM Pamekasan periode 2017-2021. Secara simultan pembiayaan mudharabah dan murabahah berpengaruh signifikan terhadap laba Bank Pembiayaan Rakyat Syariah SPM Pamekasan.

Hasil penelitian secara parsial adalah : a). variabel mudharabah (X_1) memiliki t_{hitung} sebesar $-4,845 < t_{tabel} 2,10982$. Dari nilai tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel mudharabah (X_1) tidak berpengaruh terhadap laba (Y). b). variabel murabahah (X_2) memiliki t_{hitung} sebesar $2,201 > t_{tabel}$ sebesar $2,10982$. Dari nilai tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel murabahah (X_2) dapat disimpulkan bahwa variabel murabahah (X_2) berpengaruh signifikan terhadap laba (Y). c). Secara simultan $F_{hitung} 11,746 > F_{tabel} 3,59$ dan $sig 0,001 < 0,05$ yang artinya secara simultan berpengaruh terhadap laba. Koefisien determinasi sebesar $0,386\%$ dipengaruhi oleh mudharabah dan murabahah sedangkan sisanya $61,4\%$ dipengaruhi oleh variabel lain.